



MARRAKECH

AT A GLANCE



ROYAL MANSOUR

MARRAKECH

LES INCONTOURNABLES

DE MARRAKECH





04
MONUMENTS



08
MUSÉES / MUSEUMS



12
JARDINS / GARDENS



16
GALERIES / GALLERIES



20
ACTIVITÉS / ACTIVITIES



24
SHOPPING



PALAIS BAHIA

Bahia Palace



Situé dans la médina de Marrakech, le Palais Bahia est une grande demeure ancienne et un ensemble de maisons qui furent rassemblées et aménagées en palais à la fin du XIX^{ème} siècle pour le compte de Ahmed ben Moussa, chambellan du sultan Hassan I^{er}.

N° 52 Jemaa El Fna
Lundi - Dimanche : 8h00 - 17h00
10 MAD

Located in the medina of Marrakech, the Bahia Palace is an ancient residence in gardens that was converted into a palace in the late 19th century for Ahmed ben Moussa, chamberlain of Sultan Hassan Ist.

*N° 52 Jemaa El Fna
Monday - Sunday : 8:00 am - 5:00 pm
10 MAD*

PALAIS EL BADI

El Badii Palace



Le Palais El Badii, situé au nord-est de la Casbah, est un ensemble architectural construit à la fin du XVI^{ème} siècle. Aujourd'hui, il ne reste qu'une immense esplanade creusée de jardins, plantée d'orangers et entourée de hauts murs.

Ksibat Nhass
Lundi - Dimanche : 8h00 - 17h00
10 MAD

The El Badii Palace, located north east of the Casbah, is an architectural entity built in the late 16th century. Today, there remains only the ruins of the palace and a huge esplanade with gardens of orange trees surrounded by high walls.

*Ksibat Nhass
Monday - Sunday: 8:00 am - 5:00 pm
10 MAD*

LA MEDERSA BEN YOUSSEF

Ben Youssef Medersa



Œuvre du sultan Saadien Abdallah el-Ghalib, la Medersa est une école coranique qui porte le nom du souverain almoravide Ali Ben Youssef, elle a été édiflée en 1570 et restaurée en 1970.

Kaat Benahid, Marrakech
Lundi - Dimanche / 8h00 - 17h00
20 MAD

The medersa is an Islamic school, founded by the Saadian sultan Abdallah el-Ghalib and named after the Almoravid sultan Ali Ben Youssef. It was built in 1570 and restored in 1970.

*Kaat Benahid, Marrakech
Monday - Sunday / 8:00 am - 5:00 pm
20 MAD*

LES TOMBEAUX SAADIENS

The Saadian Tombs

Les tombeaux Saadiens de Marrakech, datent de l'époque du grand sultan Ahmed al-Mansur Saadi (1578-1603). Ces tombeaux ne furent découverts que vers 1917, puis restaurés par le service des Beaux-Arts.

Rue de La Kasbah
Lundi - Dimanche / 9h00 - 17h00
10 MAD

The Saadian tombs in Marrakech date back from the time of the sultan Ahmad al-Mansur Saadi (1578-1603). The tombs were discovered in 1917 and were restored by the Beaux-arts service.

*Rue de La Kasbah
Monday-Sunday/9:00am-5:00pm
10 MAD*



LE MUSÉE BERBÈRE

The Berber Museum



Au cœur du Jardin Majorelle, le musée berbère présente exclusivement une collection d'objets berbères provenant de diverses régions du Maroc, du Rif jusqu'au Sahara.

Rue Yves Saint Laurent, Marrakech
Ouvert tous les jours / 8h00 - 17h30
30 MAD

In the heart of Majorelle garden, the Berber museum displays an exclusive collection of Berber objects originating from diverse regions of Morocco, from the Rif to the Sahara.

*Rue Yves Saint Laurent, Marrakech
Open every day / 8:00 am - 5:30 pm
30 MAD*

LE MUSÉE DE MARRAKECH

The museum of Marrakech



Le musée de Marrakech, situé à côté de la medersa Ben Youssef et abrité dans le palais Dar Menebhi, est un lieu typique de l'art mauresque, transformé en musée privé et lieu d'accueil d'activités culturelles.

Place Ben Youssef, Marrakech
Ouvert tous les jours / 9h00 - 18h30
30 MAD

The museum of Marrakech, located near the Ben Youssef medersa and housed in the Dar Menebhi Palace is a typical place of Moorish art, converted into a private museum and a house of cultural events.

*Place Ben Youssef, Marrakech
Open every day / 9:00 am - 6:30 pm
30 MAD*

LA MAISON DE LA PHOTOGRAPHIE

The photography Museum



La Maison de la photographie se situe dans un ancien fondouk réhabilité en espace culturel. Elle rassemble une collection des photographies anciennes prises au Maroc entre 1870 et 1950.

46 Rue Souk Ahal Fassi, kaat Ben Nahid
Ouvert tous les jours / 9h30 - 19h00
40 MAD

The photography museum is located in an old funduq converted into a cultural site. It displays a collection of photographs taken in Morocco and spanning from the 1870s to the 1950s.

*46 Rue Souk Ahal Fassi, kaat Ben Nahid
Open every day / 9:30 am - 7:00 pm
40 MAD*

LE MUSÉE MOUASSINE

Mouassine Museum



Situé dans le quartier historique de la vieille ville, le musée Mouassine est dédié aux arts du Maroc ; architecture, arts décoratifs, textiles, musiques, films documentaires et arts visuels.

Derb El Hammam, Rue Mouassine
Ouvert tous les jours, sauf le vendredi
10h00 - 18h00
30 MAD

Located in Marrakech old city, Mouassine museum is dedicated to Moroccan arts; architecture, decorative arts, textiles, music, documentary films and visual arts.

*Derb El Hammam, Rue Mouassine
Open every day, except Friday
10:00 am - 6:00 pm
30 MAD*

ARSAT MOULAY ABDESLAM

Arsat Moulay Abdeslam



Situé le long de l'avenue Mohamed V avoisinant le Royal Mansour Marrakech, le parc Arsat Moulay Abdessalam est un jardin historique (Arsa) qui s'étend sur huit hectares, et dont la création remonte au XVIII^e siècle.

Avenue Mohamed V, Guéliz
Ouvert tous les jours : 9h30 - 18h30
Accès gratuit

Located along the Mohamed V Avenue bordering the Royal Mansour Marrakech, Arsat Moulay Abdessalam park is a historic garden (Arsa), dating back to the 18th century and extending over eight hectares.

*Avenue Mohamed V, Guéliz
Open every day: 9:30 am - 6:30 pm
Free access*

JARDIN MAJORELLE

Majorelle garden



Le Jardin Majorelle est l'un des endroits les plus visités du Maroc. Il a été créé par le peintre français Jacques Majorelle en 1931 et acheté par Yves Saint Laurent et Pierre Bergé en 1980. Il appartient à ce jour à la Fondation Pierre Bergé - Yves Saint Laurent.

Rue Yves Saint Laurent, Marrakech

Ouvert tous les jours

1^{er} mai au 30 septembre : 8h00 - 18h00/

1^{er} octobre au 30 avril : 8h00 - 17h30

70 MAD

Majorelle garden is one of the most visited sites in Morocco. The edifice was designed by the French painter Jacques Majorelle in 1931 and was bought by Yves Saint Laurent and Pierre Bergé in 1980. Today the garden belongs to Pierre Bergé - Yves Saint Laurent foundation.

Rue Yves Saint Laurent, Marrakech

Open every day / May 1st to September

30th: 8:00 am - 6:00 pm / October 1st to

April 30th: 8:00 am - 5:30 pm

70 MAD

LE JARDIN SECRET

Le jardin Secret (secret garden)



Précieusement conservé, Le Jardin Secret s'ouvre au public pour la première fois de son histoire, grâce à sa récente restauration. Ses origines remontent à l'époque de la dynastie Saadienne, il y a plus de quatre siècles.

121 Rue Mouassine, Marrakech Medina
Ouvert tous les jours / 10h30 - 20h00
50 MAD / 0 - 18 ans : Gratuit

Carefully preserved, « Le Jardin Secret » opens its doors to the public for the first time in its history, thanks to its recent renovation. The origin of this secret garden dates back to the Saadian Dynasty, more than four hundred years ago.

*121 Rue Mouassine, Marrakech Medina
Open every day / 10:00 am - 8:00 pm
50 MAD / 0-18 yo: free access*

LES JARDINS DE L'AGDAL

Agdal Gardens



Les jardins de l'Agdal sont les plus anciens jardins de Marrakech, conçus au XI^e siècle sous le règne d'Abd el-Moumen, un souverain almohade. Ils s'étendent sur plusieurs kilomètres au sud du Palais royal.

Quartier Bab Hmer
Ouvert les vendredis et dimanches /
7h30 - 17h00 / Accès gratuit

Agdal Gardens are the oldest gardens in Marrakech, designed in the 12th century under the reign of Abd el-Moumen of Almohad dynasty. They extend for several kilometers from the south of the Royal Palace.

*Quartier Bab Hmer
Open on Fridays and Sundays /
7:30 am - 5:00 pm / Free access*

YAHYA CREATION

Yahya Creation



Yahya réinterprète les œuvres orientales anciennes à travers l'art de la dinanderie: cuivre, bronze, maillechort, argent, verre et bois sont travaillés avec une maîtrise parfaite des techniques et un soin extrême donné aux finitions.

49 Passage Ghandouri, Guéliz
Lundi - Samedi
9h30 - 13h00 / 15h00 - 19h00

Yahya reinterprets in the most beautiful manner the old art of copper craft work: bronze, copper nickel zinc, silver, glass and wood are modeled with a perfect control of the ancient technics and an extreme care given to the finishes.

*49 Passage Ghandouri, Guéliz
Monday - Saturday
9:30 am - 1:00 pm / 3:00 pm - 7:00 pm*

GALERIE DURET

Duret Gallery



Après Paris et Bruxelles, la Galerie Duret s'est installée à Marrakech et présente un art contemporain coloré. Artistes permanents : David Gerstein, Virginia Benedicto, Nolwenn Samson, Paul Picka, Nicolas Dubreuille et Dan Carabas.

29 Rue Ibn Aïcha, Guéliz
Mardi - Samedi
11h00 - 19h30

After Paris and Brussels, the Duret Gallery is now based in Marrakech to present a colorful contemporary art. Permanent artists: David Gerstein, Virginia Benedicto, Nolwenn Samson, Paul Picka, Nicolas Dubreuille and Dan Carabas.

*29 Rue Ibn Aïcha, Guéliz
Tuesday - Saturday
11:00 am - 7:30 pm*

MATISSE ART GALLERY

Matisse Art Gallery



Matisse Art Gallery est une institution reconnue sur le plan national et international et a pour but de promouvoir l'art marocain à travers des artistes reconnus ou des jeunes peintres.

61 rue Yougoslavie, Guéliz
Lundi - Samedi
9h30 - 12h30 / 15h30 - 19h30

Matisse Art Gallery is an art institution recognized nationally and internationally and aims to promote Moroccan art through well-known artists or young painters.

*61 rue Yougoslavie, Guéliz
Monday - Saturday
9:30 am - 12:30 pm / 3:30 pm - 7:30 pm*

GALERIE DAVID BLOCH

David Bloch Gallery



La galerie David Bloch est dédiée à l'art contemporain. Pensé comme un loft New-yorkais, l'espace est neutre et épuré laissant tout le plaisir aux artistes exposants de sublimer le lieu par leurs œuvres.

Rue des Vieux Marrakechis, Guéliz
Ouvert tous les jours, sauf le dimanche et le lundi matin.
10h30 - 13h30 / 15h30 - 19h30

David Bloch gallery is dedicated to contemporary art. Designed as a New-Yorker loft, the space is neutral and uncluttered leaving all the fun to the artists to sublimate the place by their works.

*Rue des Vieux Marrakechis, Guéliz
Open every day, except on Sunday and Monday morning
10:30 am - 1:30 pm / 3:30 pm - 7:30 pm*

EXCURSIONS TROIS VALLÉES

A day in the three valleys



Une belle découverte de l'Atlas et de ses trois vallées; Asni, Oukaimden et l'Ourika en passant par le lac Lalla Takerkoust et le plateau du kik et en traversant les villages berbères traditionnels en adobe et en pierre.

Heure de départ : 10h00

Heure du retour : à votre convenance

Pour plus d'informations contactez la conciergerie au 8211

A great discovery of the Atlas and its three valleys: Asni, Oukaimden et l'Ourika driving through Lalla Takerkoust lake and kik plateau and stopping by traditional adobe and stone Berber villages.

Departure time: 10:00 am

Return time: at your convenience

For more information, please contact our concierge at 8211

DINER DANS LE DÉSERT D'AGAFAY

Dinner in the Agafay Desert



Une soirée unique, au cœur des paysages lunaires du désert d'Agafay. On déguste un délicieux cocktail, tout en admirant le soleil couchant sur les dunes. Suit un dîner sous une tente bédouine, loin de la ville et de son tourbillon.

Dîner : 1 100 MAD

Heure de départ :

17h00 en voiture ou en hélicoptère.

Heure de retour : 23h30 en voiture.

Tarif des transferts sur demande.

A unique evening in Agafay desert starting with a cocktail at sunset followed by a gourmet dinner in the middle of an exceptional natural environment, under a Bedouin tent, away from the hustle and bustle of modern life.

Dinner : 1 100 MAD

Departure Time : 5 pm by car or helicopter.

Return Time : 11.30 pm by car.

Transfers cost upon request

VOL EN MONTGOLFIÈRE

Ballon flight

Une balade aérienne pour admirer les montagnes majestueuses de l'Atlas et percevoir la ville ocre d'un angle différent. Plusieurs types de vols peuvent être organisés pour varier les plaisirs.

Durée du vol : environ 1 heure

Durée de l'excursion : environ 5 heures

Pour plus d'informations contactez la conciergerie au 8211

An aerial tour to fully appreciate the beauty of the majestic Atlas Mountains and see the Red City from a different angle. Several types of flights can be arranged indulging you to many pleasures.

Flight duration: 1 hour approximately

Excursion duration: 5 hours approximately

For more information, please contact our concierge at 8211

ODYSSÉE CULINAIRE

Culinary odyssey



Découverte des saveurs marocaines à travers des ateliers cuisine sur mesure. Dans une ambiance d'échange et de partage, le Chef prodigue conseils, techniques et subtilités de cuisson pour réussir vos tagines, vos couscous...

Pour vivre l'expérience, notre concierge se tient à votre disposition au 8211.

Discovery of the Moroccan flavours through tailor-made cooking workshop. In a friendly and cozy atmosphere, the Chef will share techniques, tips and tricks to help you make delicious tagines and couscous...

To live the experience, our concierge is at your disposal at 8211

TRÉSOR DES NOMADES MUSTAPHA BLAOUI

Trésor des nomades Mustapha Blaoui



Bien connu de tous les Marrakchis pour sa passion de collectionneur, Mustapha Blaoui est de tous les défis l'un des meilleurs antiquaires du Maroc. Sa boutique-entrepôt regorge de trésors en tous genres, une véritable caverne d'Ali Baba!

142 - 144 rue Bab Doukkala, Marrakech

No description better fits Mustapha Blaoui than an Aladdin's cave. It is a warehouse piled with a whole series of ornaments. There is enough inspiration here to furnish an entire house!

142 - 144 rue Bab Doukkala, Marrakech

LA PORTE D'OR

La Porte d'or



La porte d'or est un Bazar niché au cœur de la médina, il propose des poteries, des objets d'art et des bijoux anciens mais il est surtout connu pour sa belle collection de tapis berbères.

La Porte d'or "the Golden Gate" is a bazaar located in the alleys of the souk. It sells pottery, antique art and jewelry but "La Porte d'or" is best known for its beautiful Berber carpet collection.

115 Souk Semmarine, Medina, Marrakech

115 Souk Semmarine, Medina, Marrakech

33 MAJORELLE

33 Majorelle



Le 33 Majorelle est le concept store le plus connu de Marrakech. Face au jardin Majorelle, l'adresse regroupe les créations de plus d'une quarantaine de designers marocains. C'est l'endroit idéal pour les versions revisitées de l'artisanat haut de gamme !

33 rue Yves Saint-Laurent
Ouvert tous les jours
9h30 - 19h00

33 Majorelle is the most popular concept store in Marrakech. Facing Majorelle garden, the boutique offers creations of more than forty Moroccan designers. It is the ideal place for modern versions of Moroccan crafts!

*33 rue Yves Saint-Laurent
Open every day
9:30 am - 7:00 pm*

CENTRE ARTISANAL

Craftsmanship center



Le Centre de Formation et de Qualification dans les Métiers de l'Artisanat de Marrakech propose de belles créations d'artisans en matière de bois et végétaux, de cuir, de poterie... les artisans du centre artisanal propose également de fabriquer des pièces sur mesure.

Zaouia Abbassia, Kbour Chou, Marrakech
Lundi-Vendredi : 08h30 - 17h00
Samedi : 11h00 - 17h00

The craftsmanship training and qualification school in Marrakech offers beautiful designs of local craftsmen using different materials: wood and plants, leather, pottery, fabrics... in addition to their tailor-made work.

*Zaouia Abbassia, Kbour Chou, Marrakech
Monday-Friday: 08:30 am - 17:00 pm
Saturday: 11:00 am - 17:00 pm*

Le Chef Concierge, ainsi que toute son équipe, seront ravis d'organiser vos activités et feront de votre séjour à Marrakech et au Royal Mansour un moment inoubliable.

Pour plus de renseignements, n'hésitez pas à contacter nos concierges au 8211.



The concierge will be delighted to organize your activities and make your stay in Marrakech and Royal Mansour unforgettable.

For more information, please contact our concierge at 8211.



RUE ABOU ABBAS EL SEBTI, 40 000 MARRAKECH MAROC
TEL + 212 (0)529 80 80 80 · FAX + 212 (0)529 80 80 91 · RESERVATIONS@ROYALMANSOUR.MA

W W W . R O Y A L M A N S O U R . C O M